

Groß war die Überraschung, als Frau Schira von der Buchhandlung Stephanus zu den Erstklässlern kam. Sie hatte einen gut gefüllten Karton mitgebracht.



Nach der Begrüßung in der Aula holte Frau Schira für jedes Kind eine bunt gestaltete Tragetüte aus dem Karton. Sie erzählte den Erstklässlern, dass die Kinder der jetzigen zweiten Klasse die Tüten vor den Sommerferien so schön für sie gestaltet hatten. In der Buchhandlung waren diese Tüten dann gefüllt worden. Mit strahlenden Gesichtern holte jedes Kind ein schönes Buch, ein Lesezeichen, einen Luftballon und Infomaterial aus der Tüte. Mit einem herzlichen Dankschön verabschiedeten sich die Erstklässler von Frau Schira.



